

Reitera Cuba su respaldo a Venezuela ante planes injerencistas de la OEA



Cuba *MinRex*

RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

La Habana, 3 jun (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba reiteró su respaldo al gobierno de Venezuela que libró una batalla diplomática en la Sesión Extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), contra el plan injerencista del imperialismo y las oligarquías.

En una declaración, la Cancillería cubana resalta que ese país sudamericano hizo valer el principio de no intervención en los asuntos internos de los Estados y el derecho de estos a elegir, sin injerencias externas, su sistema político, económico y social, recogido en la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

Asimismo, califica de histérico, torpe y nada ético, el comportamiento del secretario general de la OEA, Luis Almagro, quien según considera el texto intenta a ultranza servir a oscuros intereses.

En tal sentido, recuerda que el jefe de esa organización intentó aplicar la Carta Democrática Interamericana, dirigida supuestamente a lidiar contra las rupturas o alteraciones graves del orden constitucional, algo que no hizo en el golpe militar del año 2002 contra el presidente Hugo Chávez Frías,

ni para condenar los golpes de Estado ni los intentos golpistas que en los últimos quince años han estremecido la región.

Al respecto, también resalta la declaración del Ministerio de Relaciones de Cuba que lo ocurrido ahora en Washington es una nueva evidencia de que Nuestra América cambió, aunque la OEA siga siendo un instrumento irreformable de dominación de Estados Unidos sobre los pueblos latinoamericanos y caribeños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95548-reitera-cuba-su-respaldo-a-venezuela-ante-planes-injerencistas-de-la-oea>



Radio Habana Cuba